

____ Que todo ello guarda relación con los dichos de César Fernández y Raúl Del Prado, compañeros de guardia de Córdoba, quienes fueron contestes y concordantes en señalar que fue Ramón Córdoba quien aportó las identidades de las mujeres que se encontraban en un vehículo, siendo ello contrario a los dichos de Ramón Córdoba, quien sostuvo que fueron aquellos dos, quienes le aportaron las identidades de las mujeres, manteniéndose en sus dichos aún en el Plenario de Juicio.- _____

____ Que resultan notorias las contradicciones incluso entre los mismos dichos de Córdoba, y también respecto de los de César Fernández y Raúl Del Prado. Situación que resta credibilidad a sus manifestaciones.- _____

____ Que también debemos decir que no corresponde hacer lugar al pedido del Sr. Fiscal y la Querella, respecto de remitir las actuaciones y partes pertinentes de éste expte, ante el Fiscal en turno, ante la posible comisión del delito de falso testimonio, (art. 275 del CP) por parte de Raúl Del Prado. Estimamos que sus dichos deben ser valorados a luz del tiempo transcurrido desde la ocurrencia de los sucesos, (12 años) así como también expresar que sus manifestaciones fueron contestes y concordantes con los dichos de César Fernández, gozando de verosimilitud y concatenación. Por lo que no consideramos pertinente hacer lugar a lo peticionado por las partes ya mencionadas.- _____

____ Que también debemos señalar, que fue Ramón Córdoba la única persona que declaró ver armas de fuego en poder de las personas que estaban el lugar, sin aportar siquiera el tipo o características de aquellas. Resulta ello confuso y contradictorio, puesto que era César Fernández quien se encontraba en mejor posición - portón de ingreso- para divisar a los miembros de la turba, y sin embargo, aquél no recordó ver elemento alguno en manos de aquellas personas. Por lo que mal pudo Córdoba ver armas si el encargado de la guardia del acceso principal, (Fernández) no lo observó; o al menos no queda claro en que momento Córdoba pudo advertirlo, puesto que como bien lo dijo él mismo, se marchó del predio por el portón trasero junto a los directivos.- _____

____ Que sobre ésta cuestión particular, debemos también decir que el Sr. Blanco, (gerente) no recordó ver armas, o al menos no hizo mención de ellas, si recordando ver encapuchadas a las personas. Siendo ello también